den Völker der ganzen Welt. Der Sieg des vietnamesischen Volkes schwächt den Imperialismus empfindlich und ist ein aktiver Beitrag zur Sicherung des Friedens in Südostasien und in der Welt

Der große Sieg des vietnamesischen Volkes im Kampf gegen die USA-Aggression wurde unter Führung der Partei der Werktätigen Vietnams errungen, die von dem großen Revolutionär, Patrioten und Internationalisten Ho chi Minh gegründet und erzogen wurde. Auf die unbesiegbare Lehre des Marxismus-Leninismus gestützt, hat die Partei der Werktätigen Vietnams militärische, politische und diplomatische Kampfformen klug verbunden. Unter den äußerst schwierigen Bedingungen des brutalen Aggressionskrieges hat es die Partei der Werktätigen Vietnams verstanden, alle Kräfte des Volkes zur erfolgreichen Abwehr der USA-Aggression zu mobilisieren.

Dieser Sieg ist das Ergebnis des revolutionären Heroismus der ruhmreichen Töchter und Söhne des vietnamesischen Volkes sowohl im Norden als auch im Süden, jener Menschen, die entschlossen, tapfer und unerschütterlich vom Sieg ihrer gerechten Sache überzeugt sind.

Dieser Sieg ist das Ergebnis der Unterstützung und Hilfe der sozialistischen Staatengemeinschaft, der kommunistischen und Arbeiterparteien und der Solidarität aller friedliebenden und fortschrittlichen Kräfte der Welt.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik begrüßt von ganzem Herzen den Standpunkt der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam, der legitimen Vertretung der südvietnamesischen Bevölkerung, die für die strikte Einhaltung und konsequente Verwirklichung des Pariser Abkommens über Vietnam eintreten.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik und die Delegation der Partei der Werktätigen Vietnams und der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam verurteilen auf das schärfste die Saigoner Verwaltung, die mit Duldung der Regierung der USA vorsätzlich und systematisch die wichtigsten und dringlichsten Bestimmungen des Pariser Abkommens über die Beendigung des Krieges und die Wiederherstellung des Friedens in Vietnam verletzt und sich damit dem sehnlichsten Wunsch der südvietnamesischen Bevölkerung nach Frieden, Unabhängigkeit, Demokratie, Versöhnung und nationaler Eintracht entgegenstellt.

Beide Seiten fordern entschieden von der Regierung der USA und der Saigoner Verwaltung die sofortige Einstellung aller Verstöße und jeder Sabotagetätigkeit gegen das Abkommen, seine strikte Einhaltung und die konsequente Verwirklichung aller Bestimmungen.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Re-